

「飛鳥会事件」に対する大阪府連見解
解放新聞大阪版 2006年5月22日 1643号

(財)飛鳥会理事長・小西邦彦氏の逮捕に対する大阪府連の見解

5月8日、(財)飛鳥会理事長であり部落解放同盟大阪府連合会飛鳥支部の小西邦彦支部長が「業務上横領容疑」で大阪府警に逮捕された。

事件の真相・全容が詳細になつていらない段階で、府連としての見解を明らかにすることは若干の問題があると考えるが、現職の支部長が逮捕されたという重大な事実を真摯に受け止め、現段階における考え方を明らかにする。

マスコミ報道にあるように現職の支部長が逮捕され

た事実について、大阪府連として真摯に反省するものであり、全国の同盟員はもとより、部落解放運動に支援・協力いただいている多くの関係者に対し心から謝罪と、大阪府連として毅然たる対応で臨んでいくことを内外に明らかにすることである。

さらに、(財)飛鳥会のない課題でもある。もし同

取引先である都銀との不透明な巨額融資の問題や、暴力への恐怖という問題が單独の委託事業であることを明確にしておきたい。

さらには、(財)飛鳥会のない課題でもある。もし同

和をかたり、個人が利益を得ていては、部落解放同盟末端支部幹部といえども工セ同和行為であるこ

とを率直に謝罪し、部落解放同盟末端支部幹部といえども工セ同和行為であることを内外に明らかにすることである。

さらに、(財)飛鳥会が運営を委託された駐車場収益の一部を着服したとされる業

務上横領事件が、あたかもいわば小西氏個人の「横領」容疑であり、飛鳥支部が関与していることでは

議に、「この20数年小西氏は参加したことがない」の

地区の特定の法人のみが駐車場の管理をする」という部長という肩書きが本事件のは同和対策事業ではない。の背景として存在したのか、て強い指導力を發揮できな

くまで(財)飛鳥会による暴力への恐怖という問題がかつた点については、真摯に総括したい。

さらためて、今回の事件に対する反省と心ある多くの方々に心配をかけたこと

に対する反省と心ある多くの方々に心配をかけたこと

に対する反省と心ある多くの方々に心配をかけたこと

に対する反省と心ある多くの方々に心配をかけたこと

に対する反省と心ある多くの方々に心配をかけたこと

に対する反省と心ある多くの方々に心配をかけたこと

に対する反省と心ある多くの方々に心配をかけたこと

「飛鳥会事件」に対する飛鳥支部の見解

解放新聞大阪版 2006年6月5日 1645号

財団法人飛鳥会理事長・小西邦彦氏 の逮捕に対する飛鳥支部の見解

去る5月8日、財団法人 飛鳥会理事長であり部落解放同盟飛鳥支部長であり部落解放同盟飛鳥支部長の小西邦彦氏が「業務上横領容疑」で大阪府警に逮捕されました。私たちも、小西邦彦氏の突然の逮捕に驚かされました。しかし、現職の支部長が逮捕された事実について、飛鳥支部としても真摯に反省するものであり、支部員、地区内住民をはじめこれまでの部落解放運動に支援協力いただいている多くの方々に心から謝罪と信頼の回復、そして、今後の真相

の究明に毅然たる態度で臨んでいくことを表明します。小西邦彦氏は、1969年の飛鳥支部大会で支部長に選ばれました。その後飛鳥支部緊急執行委員会を開き支部長の辞任をしてしまった。西邦彦氏から部落解放同盟大阪府連合会と飛鳥支部に送らせてきました。

西邦彦氏から部落解放同盟大阪府連合会と飛鳥支部長の職を辞任する旨の辞任届けが部落解放同盟大阪府連合会と飛鳥支部に送らせてきました。さらに「業務上横領容疑」は小西邦彦氏個人の行為であり、飛鳥支部は関与していません。飛鳥支部執行部

としては、心ある多くの方々に心配をかけたことを謝罪し、部落解放と人権社会の建設にむけ、これまで以上に自ら組織を律し、信頼の回復をはたすために最大限の努力を傾注するものです。

飛鳥支部は関与せず 信頼回復へ最大限努力

に選ばれ福祉の向上やまちづくりに貢献してきたことのも事実です。しかしながらこの財団法人飛鳥会と大阪市開発公社との間で契約された西中島駐車場管理業務が、同和対策事業として執行部一同

このような反社会的な行為はゆるされることではありません。5月15日には、小報道されたことは明白な誤報道されたことは明白な誤報道されたことは明白な誤

2006年5月25日